



南小国町立南小国中学校

令和元年 5 月 31 日 (金) No7
文責 狭間卓史



清々しい光景

始業式以降、正門前で朝の挨拶に立っていた私ですが、連休明けから郵便局前に場所を移しています。そういう中、嬉しいのは、生徒の挨拶の姿です。例えば市原小方面から通学してくる生徒は途中のクリハラ電器店の前や、森林組合の路地から曲がって行くのですが、その曲がり角で大きな声で挨拶する生徒、立ち止まって一礼する生徒等々。その場所は私が立っている地点から100m以上離れており、顔もはっきりとは見えなくらいの距離なのですが、そういう状況でも挨拶しようとしてくれるその姿勢を何よりも嬉しく思います。その他にも、通りすがりの地域の方と挨拶を交わしている生徒の姿もあり、見ていて清々しい光景です。日々の登下校の際に、町内のいたるところでそういう場面が増えていけば、この「きよらの郷」はもっともっと気持ちのいい町になるのだろうなと思う今日この頃です。本校生徒らがこの町を「清らかな挨拶の郷」にしてくれる日を楽しみにしています。



絶賛募集中



本校では年間を通じて定期的に「四ッ葉のクローバーの会」の皆さん方に、朝の読み聞かせ活動でお世話になっています。読み聞かせてくださるその内容は、会員の方々が自由に選んでくださっており、詩の時もあれば、生徒が興味を持ちそうな絵本等々です。時間は8時10分から20分までの10分間。現在の会員数は11人とこのことで、会としては読み聞かせを一緒に楽しんでくださる仲間をもっともっと増やしたいとの意向です。興味を持たれた方は学校までご連絡ください。お待ちしております。

心からの感謝

先日のことです。本校の平成七年度卒業生の皆さん方が同窓会を開催されたとのことで、その記念として寄付金をくださいました。卒業しても母校や後輩のことを大切に思ってくださいそのお気持ちに感謝しかありません。いただいた寄付金は、今後、PTA役員さん方とも相談したうえで、その全額を本校生徒に何らかの形で還元したいと考えています。どういう形になるか決まりましたらまたあらためてご報告いたします。



整備・更新中です

本年度、本校ホームページを更新中（目標は毎週更新）です。担当するのは本校情報教育担当の田中と私（狭間）です。まだまだ着手できていないコーナーの方が多く、宣伝するのは早いかなとも思うのですが、自分たちにプレッシャーをかけるためにあえてのお知らせです。トップページや、この校長室通信、各種講演会等の写真とその紹介、翌月の行事一覧等はすでに掲載していますので、よろしければご覧ください。携帯電話やパソコン等のインターネットを開いていただける環境で「南小国町立南小国中学校」と入力して検索願います。・・・頑張ります。

ご理解とご協力をお願いします。

東京オリンピック開催が近づいていることでもあります。健康増進法の一部改正に伴い、本県内の公的な施設でもその多くが敷地内全面禁煙となりました。本校でも先日の体育大会を機会に、敷地内全面禁煙とさせていただきます。どうかご理解とご協力の程、お願いいたします。